

vom 19.06.2006

## Traumhafte Aussicht bei der Kammwanderung



Die Teilnehmer an der Skiclub-Kammwanderung bei der Rast am Mühlriegel, im Hintergrund das Zellertal mit der Gemeinde Drachselsried.  
(Foto: Knoblich)

Oberried (kn). Mehrere Familien mit ihren Kindern sind mit dem Skiclub Oberried/Riedlberg zu einer großen Wanderung aufgebrochen. Um halb zehn Uhr ging es los am Eck-Riedlstein. Als erste Herausforderung wartete auf die Teilnehmer der Anstieg zum Mühlriegel. Weiter ging es entlang des Kammes zum alten Quarzbergwerk und zum Schwarzeck. Immer wieder konnte man die herrliche Aussicht ins heimische Zellertal oder in den benachbarten Lamer Winkel genießen, den großen und kleinen Osser oder den Arber von Ferne grüßen. Nach etwa drei Stunden kam man müde aber zufrieden ans Ziel, den Berggasthof Schareben.  
„Respekt und ein großes Lob gilt den Kindern, die bis zum Schluss tapfer mitgewandert sind“, sagte erster Vorstand Gottfried Seidl. Er kündigte an, neben dem wöchentlichen Training demnächst eine Fahrradtour zu organisieren.